

La Chine et les États-Unis converseront de nouveau sur des thèmes commerciaux



La Havane, 25 mai (RHC)- Le secrétaire au commerce des États-Unis, Wilbur Ross, se rendra prochainement en Chine pour poursuivre les consultations sur les divergences économiques et commerciales entre les deux pays.

Des médias de Beijing ont fait savoir que le vice-premier ministre Liu He et le secrétaire nord-américain au commerce, ont défini, au cours d'une conversation téléphonique, que la visite aura lieu du 2 au 4 juin prochains. Ce sera la troisième rencontre en un mois sur ce thème entre les deux puissances à la recherche d'une issue satisfaisante à leurs différends.

Début mai, les négociations ont commencé à Beijing et elles se sont poursuivies la semaine dernière à Washington. Elles ont abouti à la prise de plusieurs décisions dont la principale a été le non-déclenchement d'une guerre commerciale.

Un communiqué conjoint émis à l'issue de la dernière réunion précise que les deux parties sont disposées à aborder leurs différends sous les orientations des présidents Xi Jinping et Donald Trump et qu'elles arrêteront de se frapper mutuellement de taxes ce qui est très significatif sur le plan bilatéral et

global.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163068-la-chine-et-les-etats-unis-converseront-de-nouveau-sur-des-themes-commerciaux>



Radio Habana Cuba